

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berkaitan dengan hasil analisis dan pernyataan yang berisikan pembahasan yang telah dijabarkan sebelumnya, adapun kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pada penelitian ini variabel rasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap proses pengambilan keputusan mahasiswa perbankan syariah UIN SATU Tulungagung di bank syariah. Dalam sudut pandang dari latar belakang yang dimiliki oleh mahasiswa perbankan syariah, tingkat rasionalitas mampu mendorong dalam proses pengambilan keputusan mahasiswa dalam memilih bank syariah. Hal ini dikarenakan apabila terdapat pilihan yang mampu memenuhi apa yang memang diharapkan oleh mahasiswa perbankan syariah, terutama berkaitan dengan latar belakangnya. Maka mahasiswa akan memilih pilihan yang dapat memenuhi kebutuhannya yang sejalan dengan latar belakang mahasiswa tersebut.
2. Variabel religiuitas atau tingkat religiuitas seorang mahasiswa perbankan syariah UIN SATU Tulungagung berpengaruh positif tidak signifikan terhadap proses pengambilan keputusannya dalam memilih bank syariah.

Pernyataan atau hasil tersebut juga berkaitan dengan fenomena yang terjadi. Dimana pembelajaran yang ditempuh oleh mahasiswa di perkuliahan dengan adanya nilai-nilai keagamaan atau syariah memang benar tertanam pada mahasiswa dan kereligiuitasan mahasiswa itu sendiri, sehingga dengan ajaran-ajaran yang didapat juga mampu di implemmentasikan dalam kesehariannya, sehalnya dalam pengambilan keputusan dalam memilih perbankan syariah sebagai penunjang transaksi kegiatan perekonomian karena dinilai bisa menjauhkan seseorang dari riba.

3. Tingkat emosionalitas yang ada dalam mahasiswa perbankan syariah UIN SATU Tulungagung berpengaruh positif dan signifikan dalam atau terhadap proses pengambilan keputusan dalam memilih bank syariah. Hal ini menunjukkan bahwa keadaan psikologis atau perasaan yang dimiliki oleh mahasiswa terkait suatu hal yang dipilih memang benar adanya memiliki pengaruh terhadap proses pengambilan keputusan mahasiswa tersebut dalam memilih, seperti pada penelitian ini terhadap pilihannya di bank syariah.
4. Rasionalitas, Religiuitas, dan Emosionalitas secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan pada atau terhadap proses pengambilan keputusan mahasiswa perbankan syariah UIN SATU Tulungagung dalam memilih bank syariah. Dengan hasil yang demikian, maka dapat dikatakan bahwa faktor internal yang terdapat pada seseorang atau individu akan

mempengaruhi dalam setiap tindakannya, tidak terkecuali pada saat individu tersebut mengalami proses dalam mengambil sebuah keputusan untuk memilih diantara pilihan yang diberikan. Faktor internal tersebut diantaranya adalah rasionalitas, religiuitas, dan emosionalitas. Semakin tinggi tingkat rasionalitas, religiuitas, dan emosionalitas mahasiswa perbankan syariah yang dimiliki akan semakin tinggi juga pengaruhnya dalam proses pengambilan keputusannya memilih bank syariah.

B. Saran

Berkaitan dengan hasil penelitian yang didapat dan kesimpulan yang telah dijabarkan sebelumnya, adapun peneliti akan memberikan pernyataan yang berisikan saran kepada pihak – pihak yang tentunya berhubungan dengan penelitian ini sendiri. Beberapa saran yang dapat disampaikan, diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Kepada pihak akademisi, adapun banyak kajian teori yang bisa digunakan untuk mengkaji terkait penelitian ini. Mengingat bahwasanya kajian-kajian teori lainnya pastinya akan sangat mendukung penelitian lebih baik dalam setiap tahunnya dan mendapatkan hasil yang nantinya akan bermanfaat bagi akademika. Harapan besar kedepannya bahwa pengimplementasian ajaran-ajaran Islam juga diterapkan di skala besar kampus UIN SATU Tulungagung sendiri, yang mana

berkaitan dengan sistem pembayaran bisa melalui lembaga perbankan syariah. Karena dengan adanya kebijakan tersebut, mampu mendorong dan mengajak mahasiswa dalam mengimplementasikan ilmu yang didapatkannya dalam kesehariannya, sehalnya dalam memilih lembaga perbankan syariah sebagai lembaga keuangan yang menunjang kegiatan transaksi sehari-hari dan dinilai dapat menghindari riba didalamnya.

2. Bagi Mahasiswa

Peneliti berharap bahwasanya mahasiswa mampu menjadi salah satu faktor pendorong dan kemajuan dari lembaga perbankan syariah yang ada di Indonesia, terutama pada mahasiswa perbankan yang memang difokuskan dalam lembaga perbankan syariah atau lembaga keuangan berbasis syariah. Dengan pengimplementasian ilmu yang didapatkan juga diharap mampu dalam nantinya memberikan sosialisasi atau penjelasan terkait bank syariah kepada masyarakat awam mengenai seperti apa didalam bank syariah atau lembaga keuangan syariah itu sendiri.

3. Bagi peneliti sebelumnya.

Peneliti berharap terhadap peneliti selanjutnya tentunya memenuhi apa yang masih kurang dalam penelitian ini, sehingga pada hasil penelitian selanjutnya akan mendapatkan jawaban

permasalahan dengan fenomena lapangan yang terjadi pada saat itu terkait dengan proses bagaimana mahasiswa mengambil keputusan memilih bank syariah. Adapun penelitian ini bisa menjadi rujukan atau bahan terhadap peneliti selanjutnya tentunya, dan diharapkan adanya pengembangan variabel pada peneliti selanjutnya yang pastinya juga dapat mempengaruhi proses pengambilan keputusan dalam memilih bank syariah.